

## CAMISEA DONA EQUIPOS PARA LA SEGURIDAD Y CUIDADO AMBIENTAL EN PISCO

Alcalde de la región agradeció la entrega de maquinaria y material de protección.



omo parte de su compromiso con las personas, Camisea realizó la entrega de maquinaria pesada, uniformes y equipos de protección a la Municipalidad Provincial de Pisco con el propósito de impulsar las actividades de seguridad ciudadana, limpieza pública y gestión de áreas verdes.

Esto se logró gracias al convenio socioambiental suscrito entre Camisea y la municipalidad de Pisco, que permitió la implementación de los proyectos de "Fortalecimiento de la Gestión Ambiental y Seguridad Ciudadana del distrito de Pisco" y "Conservación y Ampliación de Áreas Verdes"

El alcalde de Pisco, Juan Mendoza, mostró su agradecimiento por el aporte de Camisea, puesto que los materiales entregados, además de dotar con equipos suficientes al personal edil, serán de utilidad para fortalecer las actividades de seguridad ciudadana y gestión ambiental.

Cabe resaltar que este apoyo será complementado con la construcción de un nuevo sistema de videovigilancia, que será financiada por Camisea, a fin de poder monitorear la tecnología más moderna de la región.



ATOS

Donación de maquinaria y equipos están valorizados en S/ 882 000. Equipos
entregados
reforzarán al
personal edil para
el periodo 20212022.

Cámaras de videovigilancia monitorearán hasta 70 puntos críticos en Pisco.

## 2000 PRUEBAS DE HISOPADO PARA DESCARTAR CONTAGIOS DE COVID-19

Se favorecerá a pobladores de los distritos de Pisco, San Andrés y Paracas.





pos de pandemia. Ante la gran ola de contagios de COVID-19 en diversos distritos de Ica, Camisea se suma a la lucha contra el virus al donar más de 2000 pruebas de hisopado nasofaríngeo.

Con una inversión de S/50 000, estas pruebas serán distribuidas en distritos como Pisco, San Andrés y Paracas. Esta donación no solo permitirá descartar casos de coronavirus en dichos sectores, sino también serán de utilidad para enfrentar al virus con eficacia y seguridad.

Desde que comenzó la emergencia sanitaria en el país, Camisea, en conjunto con las autoridades pisqueñas, apoyó a sectores sensibles al realizar la compra de materiales de bioseguridad para el personal de salud, medicinas, víveres y equipos médico del Hospital de San Juan Bautista.

Además, en marco al proyecto "Fortalecimiento de Sistema de Gestión de Manejo de los Residuos Sólidos Municipales para contener el COVID-19", Camisea y la Muni-cipalidad de San Andrés lograron dar marcha a una campaña de limpieza y de- sinfección, que benefició a miles de vecinos del distrito.

D Т

Camisea favoreció a más de 166 000 pisqueños con campañas de tamizaje.

Campaña impulsada en San Andrés tuvo una inversión de S/153.780.

Iniciativa para combatir la COVID-19 benefició a 12 000 vecinos.

## PISCO EMPRENDEDOR, **UNA OPORTUNIDAD PARA GRANDES EMPRENDEDORAS**

Los sueños se cumplen, sobre todo con perseverancia. Con el propósito de apoyar a los pisqueños, el programa Pis-co Emprendedor de Camisea brinda asesorías e incentivos económicos a los proyectos y emprendimientos de esta pro-vincia.

Este programa brinda capacitaciones de costos, precios, marketing y mano de obra. Ese es el caso de dos grandes mujeres emprendedoras quienes, a pesar de la emergencia sanitaria, siguieron adelante con valentía: Nadia Hernández y Pamela Quispe.

En pleno repunte de la CO-VID-19, Nadia vivió momentos duros cuando su esposo e hijos se contagiaron; sin embar-

go, con mucho esfuerzo, reinventó su negocio al preparar alfajores y panes artesanales. "Hasta con los S/ 5 que tienes en tu bolsillo puedes empezar tu emprendimiento", señaló. Por su parte, Pamela producía yogurt artesanal; no obstante, debido a la pandemia, dio giro a su negocio para comenzar a elaborar y vender queques, pasteles y tortas de yogurt para familias cercanas, vecinos y conocidos.

Sin duda, estas dos inagotables mujeres de Pisco representan a miles de luchadoras y madres peruanas, dando muestra que, a pesar de las grandes dificultades, es importante dar pase a la reinvención empresarial para

## **DATOS**

Pisco Emprendedor logró capacitar a 1600 pisqueños.

**Emprendedores** exhiben y vender sus productos en las ferias de este programa.



Camisea